Presse-Information



8. September 2014

Michael Zimmermann als Vorsitzender des Aufsichtsrates wiedergewählt

Der Aufsichtsrat der Häfen und Güterverkehr Köln AG hat Herrn Michael Zimmermann erneut zu seinem Vorsitzenden gewählt. Nach der Kommunalwahl im Mai dieses Jahres wurden neue Vertreter in den Aufsichtsrat der HGK entsandt. Das Gremium trat am Freitag, 5. September, zu seiner konstituierenden Sitzung zusammen. Dabei wurde Michael Zimmermann, seit 2004 Vorsitzender des Aufsichtsrates der HGK, in dieser Funktion bestätigt.

Als neue Mitglieder des Aufsichtsrates begrüßte Michael Zimmermann Herrn Dr. Jürgen Strahl, Johannes Bortlisz-Dickhoff, Lino Hammer, Thomas Hegenbarth, Birgitta Nesseler-Komp, Franz-Josef Nied und Jochen Ott.

Zum stellvertretenden Aufsichtsratsvorsitzenden wurde Dr. Jürgen Strahl gewählt. Nicht mehr im Aufsichtsrat vertreten sind Franz-Josef Knieps, Dezernentin Ute Berg, Ralph Bombis, Christtraut Kirchmeyer, Klaus Koke, Matthias Linzbach und Manfred Waddey.

Michael Zimmermann bedankte sich bei den Mitgliedern des Aufsichtsrates für das entgegengebrachte Vertrauen. Allen neuen Mitgliedern des Gremiums wünschte er eine erfolgreiche Zusammenarbeit. Den ausgeschiedenen Mitgliedern dankte der Aufsichtsratsvorsitzende für die engagierte und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren.

Kontakt: Wünschen Sie weitere Informationen? Pressesprecher Michael Fuchs erreichen Sie unter 0221-390-1190 oder 0178-8390320 und per E-Mail unter fuchsm@hgk.de

Zum Unternehmen:

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) ist eine Tochtergesellschaft unter dem Dach des Stadtwerke Köln Konzerns. Mit einer eigenen Lok- und Waggonwerkstatt, 100 Kilometer Gleisnetz und 66 Gleisanschlüssen gehört die HGK zu den bedeutenden deutschen Eisenbahnunternehmen. Über die Beteiligung am Logistikunternehmen RheinCargo ist die HGK einer der größten Binnenhafenbetreiber Europas und das größte deutsche Privatunternehmen im Schienengüterverkehr.